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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長           斉   唱 「君が代」「四つのテスト」  

プログラム 教育文化賞贈呈 都築 進 氏 本年度奨学生発表 西尾東高等学校 1年生 校長 馬場 茂 先生 

クラブフォーラム           食 事 かん田 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数 45名    

10月 15日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 17名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君 日曜日は地区大会参加の皆さ

んご苦労様でした。 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 
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地区大会で、先日台風で中止になった WFF のお金に関する報告がありまし

た。チケットの払い戻しは一切なし、協賛企業の方々にもたくさんご協賛いただき

ましたが、こちらもすべて返金はなし、すべて WFF の基金として使わせていただ

きたいという話でした。皆様全員よりチケット購入として徴収させて頂いたにも関わ

らず、このような仕儀になりまして、会長として大変申し訳なく思います。企業広告

に参加して頂いた皆様にはたくさんご協賛頂きましたが、お配りした紙 1枚のお詫 

びの文面のみに終わってしまいました。協賛を集めるにあたって石川哲朗さんには自分が悪者に

なるようにして、必死になって集めていただいて、面目を保つことができ大変感謝申し上げます。

石川さんはじめご協賛いただいた皆様方にも大変申し訳なく、この場をお借りしましてお詫び申し

上げます。 

さて話は変わりまして、探査船「ちきゅう」をご存知でしょうか。日本に 1 隻しかない、海底を地下

1000 メートル、2000 メートルまで掘り下げてボーリング調査をするための船です。この近くでは一

時期、伊良湖岬の南 75キロメートル程沖の辺りでメタンガスが高圧で固まった、燃える氷と言われ

るメタンハイドレートの調査をしていました。うまく掘削できますと日本は資源大国になれると言われ

ております。現在は四国の海で探査中のようです。海底 2000 メートルの辺りで 1130 メートル掘り

進んでおり、丁度フィリピンプレートが中に入り込む辺りで、マグマが近く温度が 122 度まで上がっ

ているそうです。122度の中でも微生物は生きており、もっと深いところでの生存限界を調べていま

す。なぜそんな調査をしているかというと、生物はどのくらいの環境まで生存できるのか、将来宇宙

探索の際に生物の生きられる環境の限界値を知るための調査だそうです。今後どのような結果が

出るか分かりませんが、この調査が将来我々の役にたってくるのだと思います。 

食 事 

「かん田｣ 



 

◆ 会員誕生 11 月  ◆ 

杉浦義浩君 ①教育文化賞 都築進先生、

奨学生 西尾東高校 尾﨑琉衣さん、校長 

馬場茂先生ようこそ西尾 RC へ。本日は有難

うございます。②11/9～10 開催の地区大会

に皆様ご参加頂き有難うございました。③

11/10 第 2 回西尾歴史マイスター認定試験

が実施され多くの受験者が真剣な表情で取

り組まれました。2 年 2 回で約 250 名の方に

受講頂きました。 

天野 卓君 ①都築先生、おめでとうござい

ます。②長男が先月結婚しました。国際結婚

ですので、まだまだいろいろと…。③商工会

議所の副会頭に再選されました。荷が重い

です。皆様のご協力を宜しくお願い致しま

す。 

本多 淳君 西尾東高校 校長 馬場先生よ

うこそ西尾 RCへ。 

齋藤 肇君 満 86 才になりました。この世に

31414 日生きて来ました。あとひとつやりたい

仕事を残しています。元気で頑張ります。 

榊原勝俊君 西三河分区 9RCへの IMの PR

が天野副委員長 萩原 IM幹事のおかげにて

無事終わりました。有難うございました。 

萩原竜治君 西尾東高校 尾﨑琉衣さん、馬

場校長先生ようこそ西尾 RC へ。本日は宜し

くお願いします。 

小笠原正秀君 遅くなりましたが麻雀大会の

ペナルティじゃなくて、スマイルをさせて頂き

ます。4000 万円プラスアルファのスマイルで

す。とても楽しませて頂きました。 

鳥居慶輔君 地区大会欠席申し訳ございま

せんでした。深く反省しています。ラインの件

も。 

神谷 明君 山崎理事長、いつも気にかけ

て頂き有難うございます。早速DVD見させて

頂きます。 

稲垣良次君( 1日)   齋藤 肇君( 7日)   朝岡 正君(10日)   

山田慶勝君(14日)  金原健志君(20日)  杉浦義浩君(26日) 

教育文化賞贈呈 都築 進 氏 本年度奨学生 西尾東高等学校 1年生 尾﨑琉衣さん 

校長 馬場 茂 先生 


